

En Colombie, les dépenses militaires se font au détriment des dépenses sociales



Bogota, 8 août (RHC) La sénatrice colombienne pour le parti commun Sandra Ramirez a critiqué aujourd'hui le gouvernement d'Ivan Duque pour avoir dépensé des millions de dollars dans les forces armées, tout en négligeant les besoins fondamentaux de la population.

Ramirez a contesté la décision du Gouvernement d'acheter des véhicules pour les militaires pour un coût d'environ 3 millions 560 000 dollars.

Et elle a contrasté les dépenses avec la possibilité d'un nouvel accord sur le revenu de base, dont la revendication est négligée, bien que ce soit une des revendications de la grève nationale qui a secoué le pays pendant près de deux mois.

« 14 milliards de pesos en véhicules pour l'armée. Ils n'ont pas garanti le revenu de base pour les plus pauvres parce qu'il n'y avait pas d'argent, mais pour la dépense militaire TOUT le budget qu'ils veulent! », a écrit la législatrice sur son compte sur le réseau social Twitter.

Ce samedi, le gouvernement de Duque a remis aux militaires 25 nouveaux camions qui, selon le quotidien El Tiempo, 'sont destinés à l'amélioration de l'opérativité dans des domaines d'attention prioritaire' dans différentes régions de ce pays.

Auparavant, l'armée avait reçu 10 autocars et 50 camions, tandis que le ministre de l'Intérieur Daniel Palacios avait confirmé la dépense de 7 milliards de pesos (près de 2 millions de dollars) dans l'achat de bateaux à faible tirant d'eau pour la marine.

Depuis le début de l'année, l'administration de Duque a fait l'objet de critiques répétées à l'égard des fonds destinés aux dépenses militaires, soulignant l'intention du Ministère de la défense de rénover le parc de l'armée de l'air.

Il s'agit en particulier de l'acquisition de 24 avions de combat américains F-16, pour un montant de 4,4 milliards de dollars, en remplacement de la flotte d'avions Kfir d'origine israélienne et exploités depuis plusieurs décennies.

L'annonce a provoqué un profond malaise dans la société colombienne, et en avril dernier une trentaine de législateurs ont signé une lettre demandant à Duque de rediriger ces fonds vers d'autres besoins internes, alors à un moment critique de la pandémie de la Covid-19.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/266419-en-colombie-les-depenses-militaires-se-font-au-detrimet-des-depenses-sociales>



Radio Habana Cuba